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Interviene el profesor D. César de Vicente para afirmar que esta diferencia importante que hay no la sabe 
explicar la Dirección a lo cual el Director le replica diciéndole que la Dirección no está encima de los trámites 
administrativos de la Jefa de Negociado. Tras no haber ninguna intervención más, se pasa a la votación tanto 
de la liquidación del presupuesto como de la aprobación del presupuesto. Se determina hacer la votación con 
la herramienta "Sondeos" con las preguntas: "¿Aprueba Ud. la liquidación del presupuesto del Departamento 
de 2020?" y "¿Aprueba Ud. el presupuesto del Departamento para 2021?" siendo las respuestas posibles Sí, 
No y Abstención. 

Acuerdos adoptados: 

Votación sobre la liquidación del presupuesto de 2020: votos a favor: 7; votos en contra: 7; abstenciones: 
14 

Votación sobre el presupuesto para 2021: votos a favor: 8; votos en contra: 5; abstenciones: 13; sin 
respuesta: 1 . 

3. Procedimiento de elaboración de la Memoria Académica anual del Departamento.

El Director cede la palabra al Secretario para indicar que este punto fue una petición del profesor Valles 
Calatrava quien interviene para indicar que, tradicionalmente, los coordinadores de Área, que no tienen 
reducción, han asumido un trámite administrativo de unificar la Memoria Académica del Departamento. Indica 
que estamos en un ejercicio de dación individual de información que deberían transmitir todos los profesores 
de forma individual al Secretario de Departamento. Por lo tanto, la labor no es del coordinador del Área porque 

no está contemplado. Pide que quede claro que se pida a quien ha de otorgarse esta función y que aceptará 
lo que se determine en la reunión. 

El Secretario indica que su función ha sido pedir a cada uno de los coordinadores quienes fuesen 
recabando la información de su Área (aportación científica, estancias de investigación, etc.). Como Secretario 
pide, pues, que se siga haciendo de este modo y que sigan siendo los coordinadores quienes recepcionen la 
información de las Áreas ya que su labor, bastante tediosa, supone la adaptación y reelaboración de dicha 
información que llega sin ningún tipo de homogenización. Pide pues el Secretario, para que conste en acta, 
que es él quien solicita que se siga realizando esta recogida de datos siguiendo esta estructura piramidal y que 
sean los coordinadores lo que faciliten toda la información de sus Áreas al Secretario. A pregunta del Director 
si alguien tiene que añadir o se opone a la propuesta del Secretario, nadie dice nada al respecto por lo que se 
mantendrá la forma de elaboración de la Memoria Académica tal como se ha estado llevando a cabo hasta 
ahora. 

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las doce horas y catorce minutos de la mañana, en Almería, 
a veinticuatro de febrero de dos mil veintiuno. Como Secretario doy fe de lo anterior. 

EL SECRETARIO 

IBAÑEZ Firmado 
- digitalmente por 

IBANEZ JOSE IBAf.JEZIBAÑEZJOSE 

RAMON RAMON  -
Fecha: 2021.05.17 

20:49:03+02'00' 

EL DIRECTOR 

A LAMO FELICES 
Fírmado digitalmente por 
ALAMO FELICES FRANCISCO

FRANCISCO DIEGO 

:���;/
DIEG0-

9:11:01

Universidad de Almería 
Carretera Sacramento sin 
04120, La Cañada de San Urbano, Almería
www.ual.es

Departamento de Filología
Edf. Humanidades 11 
Teléfono: 950015475 






